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Mémoire présenté dans le cadre des audiences publiques sur le projet de terminal 

méthanier Rabaska 

Un projet d’envergure, ENFIN!! 

Monsieur le président, je vous écris parce que c’est super important que cc projet soit 

accepté. Ça fait assez longtemps que tout dort à Lévis! Avec notre ancien maire qui 

avait peur que Lévis soit englouti par la Rive-Nord, beaucoup de projets ont drôlement 

fini ou pas commencé du tout! 

Vous voyez où sont les audiences publiques? Dans une cabane à sucre! On a toujours 

pas de centre de congrès, ni même de salles pour tenir des événements d’envergure. 

Enfin Lévis va se positionner avec ce super projet! On va y tenir une belle expertise et 

probablement que notre Université développera un programme sur le CNL, ça serait 

extraordinaire! Le bateau passe et il  ne faut pas le manquer! Je suis d’accord qu’on 

fasse des pressions pour s’assurer que le projet soit sécuritaire mais on ne doit pas faire 

de démagogie et faire peur aux gens. Selon moi c’est ce que les GIRAM et compagnie 

essaient de faire! 

Avec tous les millions en taxes et autres qui retourneront à la ville, imaginons tous les 

beaux projets que nous pourrons faire! Et ce sont toutes les générations qui en profiter ont^ 

les jeunes comme les aînés. C’est fou tout ce qui se dit à tort et à travers sur ce projet. 

Monsieur le président je vous demande de regarder les retombées extraordinaires que ce 

projet apportera : emplois, revitalisation de la ville, nouvelles infrastructures, une belle 



technologie du GNL, etc. et gérons et mettons les limites pour ce qui concerne 

l’environnement et la sécurité. Tout est possible et si on dit non a ce projet, bien oublions 

toutes les autres compagnies qui nous regardent gérer ce dossier! Je crois fermement que 

RABASKA a fait ses devoirs en révisant son site et ses mesures de sécurité. De plus, ils 

offrent un bon support aux personnes qui décideront de quitter autour du site, on est 

quand même loin des procédures de Mirabel! 

Je vous remercie dc tenir compte de mon opinion. 

Brigitte Labbé 


